

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Segala Puji dan syukur kepada Allah SWT atas berkat Rahmat-Nya yang memberikan pengetahuan dan kemampuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ” *Deteksi Huruf Angka pada Citra Digital Menggunakan Template Matching Korelasi*” yang merupakan salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Jurusan Matematika Universitas Negeri Jakarta. Sholawat serta salam tidak lupa kita sampaikan kepada Nabi terakhir kita Muhammad SAW yang telah menyampaikan wahyu dari Allah kepada kita semua, karena berkat beliau kita dapat merasakan nikmat Iman dan Islam.

Skripsi ini berhasil diselesaikan tak lepas dari bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Drs. Mulyono, M.Kom. selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Med Irzal, M. Kom. selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, saran, nasehat, serta pengarahan dalam pengerjaan skripsi ini sehingga menjadi lebih baik. Terima kasih banyak dan maaf atas segala kekuranganku, semoga kesehatan selalu tercurah kepada Bapak dan keluarga, Amiin.

2. Bapak Dr. Lukita Ambarwati, S.Pd.,M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNJ Terima kasih atas segala bantuan dan kerja sama Ibu selama pengerjaan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Sudarwanto, M.Si, DEA. selaku Pembimbing Akademik atas segala bimbingan dan kerja sama Bapak selama perkuliahan penulis dan seluruh Bapak/Ibu dosen atas pengajaran yang telah diberikan, serta Ibu Lastri dan karyawan/karyawati FMIPA UNJ lainnya atas informasi dan bantuan yang diberikan dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Mama Bapak tercinta, embah wedok Tasmi, Embah Lanang Yatmen, almarhum embah dasi, almarhum embah Karyo Rakem, Lek men, mba jum, embokde Yat, embokde darsi, embah Ti dan embah Min yang senantiasa memberikan doa, semangat, kesabaran, nasehat, mendorong, serta bantuan secara moral maupun material. Terima kasih pula atas doa Azka, mas Tris dan embak mei. Terimakasih pula pada adik-adik ku Anisa, Haikal dan seluruh keluarga besarku.
5. Sahabat-sahabatku tersayang seperjuangan Beni, Sulis, Wanto, Vlandimir, Rahmat Satria, Fathir, Fitri, Sifa, Ria, Suci, Ka Ade, Jurin, Desti, Mira, Velia, Vikri, Eka semua sahabat MATH09, serta sahabat-sahabat Matematika 2009 lainnya. Terima kasih atas segala dukungan, kerja sama, perhatian, dan kebersamaan yang diberikan, semoga persahabatan kita selamanya.
6. Dan Rekan-rekan kerja Media Belajar yang turut menyemangati dan

membantu bang Agus, Azurio, Ayu, Angga, Aditya, Danar, Djatmiko, Falih, Hakim, Maulana dan seluruh pihak yang telah membantu. Terima kasih atas segala bantuan dan dukungan selama pengerjaan skripsi ini.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna. Masukan dan kritik akan sangat berarti. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Jakarta, Agustus 2016

Hardi Yuda Ivano